

INFORMATION ZUR VERORDNUNG (EU) 2023/1115 ÜBER DIE BEREITSTELLUNG VON ROHSTOFFEN UND PRODUKTEN, DIE MIT ENTWALDUNG UND WALDSCHÄDIGUNG IN VERBINDUNG STEHEN

Datum: 18.11.2024

Wir, die BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & Co. KG, wollen hiermit über Auswirkungen der aktuellen Rechtslage bezüglich des Umgangs mit Rohstoffen und Produkten, die mit Entwaldung und Waldschädigung in Verbindung stehen, informieren.

Die besagte Verordnung erlaubt die Bereitstellung und Verwendung sowie den Export von „relevanten Rohstoffen“ und den daraus herstellbaren „relevanten Erzeugnissen“ (siehe Anhang 1) nur, wenn diese entwaldungsfrei sind, gemäß den Rechtsvorschriften des Erzeugerlandes erzeugt wurden und wenn eine Sorgfaltserklärung vorliegt. Entwaldungsfrei bedeutet, dass die „relevanten Erzeugnisse“ keine „relevanten Rohstoffe“ enthalten, die auf Flächen angebaut wurden, auf denen nach dem 31.12.2020 Entwaldung betrieben wurde. Im Falle von Holzprodukten bedeutet es, dass das Holz in einem Wald geschlagen worden sein muss, in dem es nach dem 31.12.2020 nicht zu Waldschädigung gekommen ist.

Im jüngsten Änderungsvorschlag der EU-Kommission wurde der Geltungsbeginn um 1 Jahr auf den 30.12.2025 verschoben. Zusätzlich wurde ein Länder-Benchmarking eingeführt, das dazu dienen soll, risikoreiche Herkunftsgebiete zu identifizieren. Der Aufwand, der zur Einhaltung der Verordnung betrieben werden muss, richtet sich dann nach der Risikoeinstufung des jeweiligen Landes. Für das Abgeben der Sorgfaltserklärung erstellt die EU-Kommission bis zum 30.12.2025 ein Online-Portal. Darüber müssen dann alle betroffenen Hersteller und Händler ab dem 30.12.2025 ihre Sorgfaltserklärungen abgeben. Diese sollen in einem öffentlich zugänglichen Portal anonymisiert zur Verfügung gestellt werden.

Währenddessen arbeitet BRECO daran, Transparenz bezüglich der Inhaltsstoffe in unseren Produkten zu schaffen und präventiv nach Alternativen zu suchen. Letzteres ist allerdings nur in Ausnahmefällen nötig, da die Hauptprodukte von BRECO nicht unter die obige Verordnung fallen.

Unabhängig von der weiteren Entwicklung der Rechtslage beliefern wir Sie wie gewohnt mit qualitativ hochwertigen Produkten, die den geltenden Rechtsbestimmungen entsprechen. Sollten Änderungen der entsprechenden Verordnung vorgenommen werden, informieren wir Sie darüber und sorgen für Alternativlösungen.

INFORMATION ON REGULATION (EU) 2023/1115 ON THE MAKING AVAILABLE OF CERTAIN COMMODITIES AND PRODUCTS ASSOCIATED WITH DEFORESTATION AND FOREST DEGRADATION

Date: November 18th, 2024

We, BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & Co. KG, would like to inform you about the impact of the current legal situation regarding the making available of products associated with deforestation and forest degradation.

The regulation mentioned above only allows the making available, use and export of 'relevant commodities' and 'relevant products' manufactured under the use of these commodities if they are 'deforestation-free', manufactured in accordance with the relevant legislation of the country of production and are covered by a due diligence statement. 'Deforestation-free' means, that the 'relevant products' contain, have been fed with or have been made using relevant commodities that were produced on land that has not been subject to deforestation after December 31st, 2020. In the case of 'relevant products' that contain or have been produced using wood, it means that the wood has been harvested from forests without inducing forest degradation after December 31st, 2020.

In the EU Commission's most recent amendment proposal, the date of application was postponed by one year to December 30, 2025. In addition, a country benchmarking system was introduced to identify high-risk areas of origin. The effort required to comply with the regulation will then depend on the risk classification of the respective country. For the making available of the due diligence statements, the Commission will establish an online portal before December 30th, 2024 and subsequently will maintain it. Any manufacturing or trading company that is using or making available 'relevant commodities' or 'relevant products' will have to make their due diligence statements available via this online portal. All statements will be published anonymized.

In the meantime, BRECO is working to create transparency about the ingredients in our products and to search for alternatives as a preventive measure. However, the latter is only necessary in a few cases, as BRECO's main raw materials do not contain or got produced using 'relevant commodities' or 'relevant products'.

Regardless of further course of the legal situation, we will continue to supply you as usual with high quality products that comply with the applicable legal regulations. Should there be made any changes to Regulation (EU) 2023/1115, we will inform you and provide alternative solutions.

BRECO Antriebstechnik Breher GmbH & Co. KG



ppa. Dr.-Ing. Jürgen Vollbarth

Vertriebsleiter / Leiter Produktentwicklung und Produktmanagement

Sales Manager / Manager of Product Development and Product Management